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白鷺のうた
秋来ぬと 目にはさやかに 見えねども

風の音にぞ おどろかれぬる

藤原敏行

秋分を迎え、朝夕に涼しさを感じる季節

となりました。曼珠沙華が赤々と校舎周り

に縁取っています。

駐輪場に立つと、プールからは授業中の

水音が、音楽室からは合唱コンクールに向

けて練習する歌声が流れてきます。２学期

も、子供達のエネルギーと笑顔があふれ、

い き い き と 前 へ 進 ん で い く 乙 女 中 を 目 指

し、教職員一同全力で取り組んで行く所存

です。どうぞよろしくお願いします。

始 業式 9月 1日
残 暑 の た め 、 図 書 室

か ら リ モ ー ト で 行 い ま

し た 。 そ れ ぞ れ の 学 年

代 表 か ら 立 派 に ２ 学 期

の 抱 負 が 述 べ ら れ ま し

た。

学級委員任命式 9月6日
６日には、表彰と第２学期学級委員任命

が あ り ま し た 。 白 鷺 祭

を 始 め 、 学 級 の 円 熟 期

を 盛 り 上 げ て く れ る 人

物 達 で す 。 リ ー ダ ー シ

ッ プ を 発 揮 し 、 そ れ ぞ

れ が 「 ど こ に も 負 け な

いＮＯ１のクラス」を作っていってほしい

思います。よろしくお願いします。

乙女中学校学校だより
令和５年 ９月 ２ １日

発行者 校長 藤田 直美

コロナを越えての復活
コロナが５類になったことにより、人と

人との交流が以前の形に戻ってきました。

この夏休み中、乙女中生が学校の外でも活

躍しています。

広島派遣 8月5～7日
今年３年ぶりに「小山市広島平和記念式

典派遣事業」が復活し、８月５～７日に、

２年生の２人が参加しました。記念式典に

参列したり、原爆ドームを見学したりして、

改めて平和の尊さや核の恐ろしさを実感し

てきたようです。

ケアンズ派遣 8月22～28日
広島同様、今年度再開した「ケアンズ派

遣」に、３年 1名と、市代表引率教員とし

て１名が 8月 22～ 28日 の 7日 間 、 オ ース

ト ラ リ ア ケ ア ン ズ 市 へ

行 っ て き ま し た 。 学 校

訪 問 や ホ ー ム ス テ イ の

日程はハードでしたが、

海 外 で の 貴 重 な 体 験 が

できました。

地区少年の主張発表会 8月25日
8月 25日下野市グリムの館にて、「少年

の主張発表地区大会」が行われ、本校代表

が優秀賞を受賞しました。自身の体験から

「病気をかわいそうと思わないでほしい」

と訴える姿はとても堂々としていました。

上記の広島派遣とケアンズ派遣の報告会、

そして

この少年の主張は、白鷺祭

２日目の全体発表で行われる

予定です。ご期待下さい。

乙女中「おーラジ」に登場
8月 24日 AM10 :00よ り小山市コミュ

ニティFM局「おーラジ」に女子ソフ

トテニス部員2名が出演しました。

部活動や顧問の先生について明るく誠実

に答える声に、乙女中らしさを感じまし

た。
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夏休み中の部活動結果
総体県大会
７月には県総体が実施され、下記の部活

動が乙女中から出場し、猛暑に勝る熱戦が

繰り広げられました。

女子バスケ ベスト８

女子剣道団体ベスト16

個人佐藤 ･櫻井

1回戦惜敗

男子ソフトテニス部

個人 3回戦惜敗

水泳 100Ｍ平泳ぎ 第６位

200M平泳ぎ 第７位

※ 8月 10日 、 東 京 都で 行 われ た 関東 大

会に出場しました。

吹奏楽コンクール銀賞 7月 27日
7月 27日宇都宮市

文化 会 館 にて 吹 奏楽

コ ン ク ー ル が 行 わ

れ、 銀 賞 を獲 得 しま

した 。 人 数が 少 ない

なが ら 一 人ひ と りが

地道に技術向上に取り組んだ結果です。演

奏後、皆とてもいい笑顔でした。

新人支部強化大会等
３年生が引退した運動部で、８月には支

部単位の強化大会等が行われました。２年

生を中心とした新体制で培ってきた力を発

揮しました。さらなる成長が楽しみです。

バレーボール部 第３位

男子ソフトテニス部 団体準優勝 等

黒板アート オープニングセレモニー
9月 2日 に 市 役 所 １

Ｆホ ー ル で行 わ れた

黒板 ア ー トの 展 示式

典に 、 美 術部 の ２名

が参 列 し 、来 賓 の小

山市長様等に分かりやすい説明をしてくれ

ま し た 。 作 品 は 、 市 内 を 巡

回 展 示 し ま す が 、 白 鷺 祭 に

は 乙 女 中 に 戻 っ て く る 予 定

です。

地区新人水泳大会 9月2日
１年生１名が、 100Mと

200M平 泳ぎで共に準優

勝し、他の競技に先んじ

て県大会出場を決めまし

た。先輩達に負けず、総体に引き続き素晴

らしい実績を収めました。

地域と共に
小中一貫全体研修会・人権研修会
8月 17日は乙女地区の

小中学校が集まり、終日

研修会を行いました。対

面での研修でお互いの距

離が縮まったように思います。

第２回学校運営協議会
9月 12日 は 第 2回 学 校 運 営 協 議 会 で し

た。今回は「学校ボランティア」について

熟議され、地域と学校がさらに連携できる

よう、広く地域へとボランティア募集を行

うことになりました。また、授業参観後の

感想では、生徒の前向きな姿や ICTの活用

などが話題に上がりました。

生徒会活動報告
みんなで学校をきれいに ～全校除草～
9月 12 ･ 14日 の 放 課

後 、 生 徒 会 主 催 で 校 庭

の除草作業をしました。

残暑厳しい中でしたが、

班 ご と に 取 っ た 草 を 集

めたらかなりの量になりました。生徒会長

の選挙公約も果たされました。

夏休み中は、白鷺祭

の準備を進めました。

昨年より計画的で工夫

の詰まった行事になり

そうです。

【白鷺祭に向けて】

PTA理事会 ･本部役員会 9月8日
昨年度中止となった食券販売をＰＴＡで

担うことになり、委員会ごとの役割分担等

について説明がありました。事前の本部役

員 会 で 詳 細 に つ い て 検 討

されました。

P T A の 熱 い

思 い が 伝 わ

ります。

近日中にボ ラ ン テ ィ ア 募集
を行います。どうぞ気楽に
学校へお越しください。

～お気づきの点等ございましたら下記まで～

乙女中学校 TEL:0285-45-3600

FAX:0285-45-9834

E-mai l :otomej@oyama-tcg .ed . jp


